



Esta obra está bajo una Licencia Creative Commons
Atribución-NoComercial-SinDerivar 4.0 Internacional

RESUMEN. Propuesta y líneas de trabajo desarrolladas en el marco del Congreso
María Eugenia Roscoch, Virginia Cáneva y María Sofía Bernat
Actas de Periodismo y Comunicación, Vol. 4, N.º 2, diciembre 2018
ISSN 2469-0910 | <http://perio.unlp.edu.ar/ojs/index.php/actas>
FPyCS | Universidad Nacional de La Plata
La Plata | Buenos Aires | Argentina

RESUMEN. Propuesta y líneas de trabajo desarrolladas en el marco del Congreso

María Eugenia Rosboch

eugerosboch@gmail.com

<http://orcid.org/0000-0003-3634-2056>

Virginia Cáneva

vir.caneva@gmail.com

<http://orcid.org/0000-0002-3445-4487>

Laboratorio de Investigación de Lazos Socio-Urbanos
Facultad de Periodismo y Comunicación Social
Universidad Nacional de La Plata

Comisión de Investigaciones Científicas
de la Provincia de Buenos Aires
Argentina

María Sofía Bernat

sofiabernat@gmail.com

<http://orcid.org/0000-0002-7178-3829>

Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas

Instituto de Estudios Comunicacionales Aníbal Ford
Facultad de Periodismo y Comunicación Social
Universidad Nacional de La Plata
Argentina

En esta mesa se convocaron trabajos que abordaran problemáticas vinculadas al ambiente desde la comunicación, analizando cómo inciden en los modos de habitar los espacios urbanos y rurales, en sus habitantes, prácticas y sentidos. La complejidad de la gestión frente a la emergencia ambiental muestra la necesidad de realizar investigaciones que releven los lazos sociales e indaguen los sistemas de interacción entre la comunidad afectada, los medios de comunicación y los

estamentos de gobierno, no sólo diagnosticando su estado, sino también evaluando, fortaleciendo e incentivando diálogos. En este sentido, la comunicación es un campo propicio para intervenir en espacios críticos, donde se torna indispensable el encuentro con el otro/a en una relación de compromiso sustentable con el ambiente.

En la mesa se presentaron ocho ponencias, donde se hizo énfasis en la inundación del 2 de abril de 2013, que ocurrió en la ciudad de La Plata. Los trabajos abordaron los vínculos entre la organización y la emergencia hídrica, el diálogo entre las políticas públicas y las poblaciones afectadas, una historización de políticas públicas ambientales, las prácticas culturales en contexto de riesgo ambiental, las intervenciones en comunicación frente a la emergencia hídrica y programas educativos para reflexionar sobre problemáticas hídricas y ambientales.

Por último, se presentaron dos producciones audiovisuales: sobre la inundación y sobre las transformaciones socio-territoriales surgidas a partir de la instalación de la NTC de TEC-La Plata.